



Après avoir débuté en tant qu'interne en cardiologie en 2012, la Dre Py a accumulé une expertise diversifiée au sein des Hôpitaux Universitaires de Lyon, où elle a occupé un poste de cheffe de clinique pendant deux ans. Ses fonctions comprenaient la supervision du laboratoire d'échocardiographie et la gestion d'une unité d'hospitalisation spécialisée dans l'insuffisance cardiaque et les valvulopathies. Parallèlement, elle a renforcé ses compétences en validant trois diplômes interuniversitaires, notamment en échocardiographie, soins intensifs de cardiologie et imagerie cardiovasculaire.

En 2018, la Dre Py a rejoint l'équipe des Hôpitaux Universitaires de Genève, se consacrant principalement à la prise en charge des patients atteints d'insuffisance cardiaque et de cardiomyopathies, avec une attention particulière aux amyloïdoses.

En quête constante de perfectionnement, elle a poursuivi sa formation avec succès, obtenant en 2022 le diplôme post-gradué en insuffisance cardiaque à l'Université de Zurich (CAS Post Graduate Course in Heart Failure, USZ) et en 2023 l'accréditation européenne pour l'échographie transœsophagienne (ESC accreditation).

